# COLEGIO TÉCNICO DEL CONDADO DE WAUKESHA

Departamento de ayuda financiera

800 Main Street, Sala C-019 Pewaukee, WI 53072

### 262.691.5436 (Teléfono); 262.691.5123 (Fax) money@wctc.edu

# Ayuda financiera 101

Familiarícese con la información importante sobre ayuda financiera que se indica a continuación. Al solicitar y recibir ayuda financiera en Waukesha County Technical College (WCTC), usted confirma que entiende esta información.

### Navegar por la ayuda financiera

Los estudiantes pueden acceder en línea a la información sobre su ayuda financiera y su cuenta de estudiante. Desde su myWCTC, haga clic en su myWCTCaccount y luego en Student Services. Después, elija Financial Aid. Haga clic en cualquiera de estos temas para obtener instrucciones detalladas sobre cómo ver su oferta de ayuda financiera o para ver sus requisitos pendientes. WCTC ha proporcionado a todos los estudiantes admitidos una dirección de correo electrónico para comunicarse en un entorno seguro. La oficina de ayuda financiera de WCTC no puede responder a una dirección de correo electrónico privada con información específica de la cuenta. Por favor, comuníquese con la oficina de ayuda financiera con su dirección de correo electrónico WCTC.

### Desembolsos de ayuda financiera

Las ofertas de ayuda financiera se basan en los niveles de inscripción. Puede consultar la información actualizada sobre las ofertas en su cuenta myWCTCaccount. Consulte el <u>calendario de fechas importantes</u> para obtener información sobre las fechas de desembolso. WCTC realiza múltiples desembolsos de préstamos estudiantiles cada semestre. Los estudiantes deben estar matriculados y cursando al menos 6 créditos para que se efectúe el desembolso de cada préstamo. Los prestatarios de préstamos por primera vez en WCTC deben completar el <u>Asesoramiento inicial sobre préstamos</u> y firmar un <u>Pagaré Maestro (MPN)</u>.

Una vez que disponga de una oferta de ayuda financiera, su matrícula quedará aplazada. Seguirás siendo responsable del pago total de la matrícula y las tasas que no estén cubiertas por la ayuda financiera. Póngase en contacto con la Oficina de Facturación del WCTC en <a href="mailto:billing@wctc.edu">billing@wctc.edu</a> para planes de pago o preguntas sobre su estado de cuenta.

### Vales para libros

Los estudiantes con ofertas de ayuda aceptadas pueden usar su tarjeta de identificación de WCTC para comprar libros y suministros en la librería de WCTC. Su oferta de ayuda aceptada debe superar su matrícula y tasas semestrales para disponer de financiación. Visite la biblioteca de WCTC para obtener su tarjeta de identificación de WCTC. Los vales para libros están disponibles antes del inicio del semestre. Las fechas de los bonos de reserva pueden consultarse en nuestro importante calendario de fechas. Cuando se desembolsa la ayuda financiera, los fondos se aplicarán a su factura de la librería WCTC y la matrícula no pagada.

### Cambios de horario

Los estudiantes que reciben ayuda financiera federal se ganan la ayuda que reciben permaneciendo matriculados y participando en la universidad. La cuantía de la ayuda económica federal que percibe el estudiante se determina de forma prorrateada. Los estudiantes que se den de baja o no completen todas las clases matriculadas durante el semestre pueden tener que devolver parte de la ayuda económica que se les concedió. Consulte con la Oficina de Ayuda Financiera antes de cualquier retirada para discutir su situación o si tiene alguna pregunta con respecto a su ayuda financiera. Consulte nuestra Política de Devolución del Título IV (R2T4).

### Fecha del censo de ayuda financiera

Los pagos de la beca Pell se basan en el número de créditos matriculados en la fecha del censo de ayuda financiera. Le recomendamos que se matricule en todos los cursos antes de la fecha del censo porque **no se harán ajustes de la beca Pell por los créditos añadidos en esta fecha o después.** Si recibió ayuda financiera para clases a las que nunca asistió, esos fondos deben ser devueltos. Las fechas del censo pueden consultarse en nuestro calendario de fechas importantes.

### Estado de la inscripción

La mayoría de los programas de ayuda económica exigen una matrícula a media jornada de al menos 6 créditos. La ayuda financiera sólo está disponible para los cursos requeridos en su programa de estudios. Póngase en contacto con su asesor o con la oficina de ayuda financiera si está tomando cursos no requeridos para la graduación. Los cursos auditados no son elegibles a efectos de ayuda financiera.

Estado de la inscripción	
Tiempo completo	12+ créditos
Tres cuartos	9-11 créditos
Medio tiempo	6-8 créditos
Menos de medio tiempo	Menos de 6 créditos



# COLEGIO TÉCNICO DEL CONDADO DE WAUKESHA

Departamento de ayuda financiera

800 Main Street, Sala C-019 Pewaukee, WI 53072

262.691.5436 (Teléfono); 262.691.5123 (Fax)

# money@wctc.edu

# Ayuda financiera 101

# Estudio de trabajo y empleo para estudiantes

El estudio de trabajo federal está diseñado para emplear a estudiantes que persiguen un grado elegible en WCTC. El estudio de trabajo se paga en nóminas bimensuales. Los ingresos no se restan automáticamente de lo que debe a WCTC. Los estudiantes interesados en utilizar los fondos federales de estudio de trabajo pueden encontrar puestos de estudio de trabajo disponibles en línea Empleo para estudiantes en el campus de WCTC o poniéndose en contacto con Career Connections en careers@wctc.edu.

# Progreso académico satisfactorio (SAP)

El programa de Ayuda Federal para Estudiantes requiere que las escuelas mantengan una política de Progreso Académico Satisfactorio (SAP) para asegurar que los estudiantes están progresando con éxito a través de su(s) programa(s) como condición para recibir ayuda financiera. Puede consultar toda la política SAP de WCTC aquí.

#### Acuerdo de consorcio

Un Acuerdo de Consorcio es un acuerdo entre las oficinas de ayuda financiera de dos instituciones que te permite recibir ayuda financiera de tu escuela de origen (escuela en la que esperas graduarte) mientras asistes temporalmente a una escuela visitante. Usted puede ser elegible para la financiación a través de Waukesha County Technical College (su escuela de origen) para tomar un curso en otra institución (la escuela visitante), mientras que usted está inscrito en Waukesha County Technical College. Animamos a los estudiantes a completar el acuerdo de consorcio antes de la fecha del censo de ayuda financiera de WCTC para asegurar la máxima elegibilidad de la oferta. Los formularios del acuerdo de consorcio pueden encontrarse aquí.

### Ley de Privacidad y Derechos Educativos de la Familia (FERPA)

La Ley de Derechos Educativos y Privacidad de la Familia (FERPA) de 1974 es una ley federal diseñada para proteger la privacidad del expediente educativo de un estudiante. Sin consentimiento escrito, WCTC tiene prohibido divulgar información del estudiante a cualquier persona que no sea el estudiante. Los estudiantes deben rellenar un Formulario de autorización de divulgación de información para divulgar su expediente académico a terceros, como sus padres, un empleador, un donante de becas, etc. Este formulario es rellenable y debe ser devuelto por el estudiante al Centro de Matriculación o a través de su correo electrónico WCTC a studentreg@wctc.edu.

# Derechos y responsabilidades

Usted puede revisarsus Derechos y Responsabilidades de Ayuda Financiera en el sitio web de WCTC.

